DESARROLLO RURAL

## Primeros pasos para crear una asociación ganadera

ANTONIO JOSÉ CANDÓN

■ MEDINA SIDONIA. Los ganaderos vacuno de Carne Extensivo gaditanos han decidido en una reunión celebrada en la sede social del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del Parque Natural de Los Alcornocales, en Alcalá de los Gazules, constituirse en una asociación provincial para impulsar y fomentar el desarrollo de este tipo de ganado y luchar contra la producción de terneros que se engordan fuera de la provincia.

Según los ganaderos, "el sector vacuno de carne tiene un
gran potencial dentro de la
provincia, aglutina a unos
1.200 productores con un número de vacas nodrizas que supera las 70.000". Sin embargo,
está poco estructurado, como
indica el dato de que más de
dos tercios de la producción de
terneros gaditanos se cebe
fuera de la provincia con la
consecuente pérdida de valor
añadido para la misma y de
rentabilidad para los productores.

rentabilidad para los productores.

Al encuentro asistieron, además de un grupo de ganaderos, técnicos de las asociaciones de defensa sanitaria ganaderas de la provincia, de la Delegación Provincial de Agricultura y Pesca y de los Grupos de Desarrollo Rural de Los Alcornocales y la Janda Litoral, con el objeto de impulsar la creación de

esta asociación.

Así, según lo acordado, el nuevo colectivo tendrá por finalidad fomentar el desarrollo del sector vacuno en la provincia. Para ello, uno de los primeros objetivos que se planteará será el apoyo a la Indicación Geográfica Protegida de la carne de la provincia que, tanto desde la Delegación Provincial de Agricultura como desde el sector ganadero e industrial, se pretende impulsar.

La reunión acabó con la formación de una comisión gestora que integra a las distintas áreas ganaderas gaditanas y que tramitará la constitución

de la citada asociación.